

## Kapolres Cianjur Jalin Silaturahmi dengan Tokoh Penggiat Budaya Kabupaten Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 11:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Cianjur, 08 Agustus 2023 - Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan S.H., S.I.K., M.Si, menjalin silaturahmi yang hangat dengan sejumlah tokoh penggiat budaya Kabupaten Cianjur. Acara berlangsung di Pendopo Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Cianjur pada hari Selasa, 08 Agustus 2023.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Kapolres Cianjur dan para tokoh penggiat budaya Kabupaten Cianjur bertukar pandangan mengenai pentingnya memelihara dan mengembangkan warisan budaya lokal. Dalam pertemuan yang dihadiri oleh beberapa perwakilan kelompok seni, kesenian tradisional, dan pelestari budaya, diskusi seputar langkah-langkah konkret untuk melestarikan budaya lokal menjadi fokus utama.

AKBP Aszhari Kurniawan S.H., S.I.K., M.Si, dalam sambutannya, menekankan peran penting budaya dalam mempererat ikatan sosial di masyarakat. Ia juga menunjukkan komitmen Polres Cianjur untuk mendukung upaya pelestarian dan pengembangan budaya daerah, serta menjaga keberagaman tradisi yang menjadi ciri khas Kabupaten Cianjur.

Beberapa tokoh penggiat budaya juga menyampaikan pandangan mereka mengenai tantangan dan peluang dalam menjaga budaya lokal di era yang serba modern ini. Diskusi pun mengarah pada pemikiran kolaboratif antara kepolisian dan para tokoh budaya untuk mengadakan kegiatan-kegiatan bersama yang dapat memasyarakatkan apresiasi terhadap budaya lokal.

Pertemuan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam membangun sinergi yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya melestarikan dan mengembangkan budaya daerah. Kapolres Cianjur mengakhiri pertemuan dengan komitmen untuk terus berkolaborasi dengan tokoh penggiat budaya dalam berbagai program yang mendukung upaya pelestarian warisan budaya Kabupaten Cianjur.

Dengan semangat kerjasama yang dihasilkan dalam pertemuan ini, masyarakat Kabupaten Cianjur berharap agar budaya lokal tetap berkembang dan menjadi sumber kebanggaan yang melekat dalam jiwa setiap warga.